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Abstract (en)
The label (10) has an upper layer (20) with fields of printed information (21-23), and at least one additional under layer with at least one field of
printed information. The upper layer covers the lower layer wholly, and they are bonded together in zones with a permanent (25) and a release (26)
adhesion. Perforations (24) in the upper layer, in at least one row, allow it to be peeled away, to give a view of the lower layer. The upper layer is of a
special paper or film.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein mehrlagiges Etikett (10) umfassend eine obere Lage (20) mit mindestens einem von außen sichtbaren Informationsfeld
(21, 22, 23) sowie mindestens eine weitere untere Lage mit weiteren Informationsfeldern und ein Verfahren zum Herstellen eines solchen Etiketts.
Die untere Lage wird im Normalfall von der oberen Lage abgedeckt, kann jedoch im Bedarfsfall, insbesondere durch vorgesehene Öffnungsmittel
(24), zugänglich gemacht werden. Die dann sichtbaren Informationsfelder der unteren Lage und eventuell auf der Rückseite der oberen Lage weisen
vorzugsweise weitere technische Hinweise in weiteren Sprachen auf (Fig. 1). <IMAGE>
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